
Subject: Regaine wirkt nicht mehr
Posted by beetlegirl on Sat, 13 Oct 2007 17:07:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich habe erblich bedingten Haarausfall und nehme seit Mai 2006 Regaine Frauen. Die Pille
(Diane35) habe ich bis Dezember 2005 genommen, dann aber nicht mehr vertragen. Ich nehme
sonst keine weiteren Mittel. Regaine hat mir am Anfang super geholfen. Ich habe das Shedding
überstanden und bald kamen viele neue Haare. Problematisch war nur, daß ich durch
Regaine regelmäßig ein seborrhoisches Ekzem bekam. Mein Hautarzt ordnete deshalb an,
das ich Regaine nur einmal täglich nehmen soll.Ich war echt glücklich,denn es wirkte
trotzdem. Gegen Juni diesen Jahres fing mein Haarausfall wieder an. Ich dachte erst, es wäre
der übliche saisonale Haarausfall aber er hält bis heute an. Mittlerweile ist mein Haar im
Scheitelbereich wieder so licht, wie am Beginn der Behandlung. Wenn das so weiter geht, habe
ich bald nur noch einen Flaum auf dem Kopf. Ich bin echt verzweifelt. Sobald ich Regaine wieder
zweimal täglich nehme kommt das Ekzem zurück und es fallen noch mehr Haare aus.
Hat jemand eine ähnliche Erfahrung gemacht? Hört das wieder auf? Was soll ich nur tun?
Liebe Grüße
Eva

Subject: Re: Regaine wirkt nicht mehr
Posted by Gaby on Sat, 13 Oct 2007 18:12:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Eva!

Herzlich Willkommen im Forum!
Ich benutze Regaine nun seit über zwei Jahren und hatte seitdem 2 mal eine HA Phase von ca.
3-4 Monaten. Auch viele andere Anwender haben schon die Beobachtung gemacht, dass es auch
unter Regaine-Behandlung immer mal wieder zu HA kommen kann - allerdings sollte sich an
deinem Haarstatus in diesr Zeit nichts ändern. Bist du wirklich sicher, dass dein Haar lichter
geworden ist oder ist das eher dein subjektives Empfinden? 

Subject: Re: Regaine wirkt nicht mehr
Posted by beetlegirl on Sun, 14 Oct 2007 08:31:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Gaby,
doch leider. Früher konnte ich mir keinen Pferdeschwanz machen. Wenn ich die Haare nach
hinten zusammengefasst habe, hat man im Scheitelbereich so viele breite,kahle Stellen gesehen.
Durch die Regaine-Behandlung war es möglich die Haare zusammenzufassen, ohne das
Lücken entstanden. Jetzt habe ich wieder dieses Problem. Ich muß jedes Haar genau an die
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richtige Stelle kämmen, damit man die Kopfhaut nicht sieht. Also ist das leider nicht nur
subjektiv. Auch mein Bruder hat mir das bestätigt.
LG Eva

Subject: Re: Regaine wirkt nicht mehr
Posted by Lula74 on Mon, 15 Oct 2007 12:30:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hast Du damals herausgefunden was Deinen HA verursacht hat? Ich habe auch gelegentlich
seborrhoische Derm. und das kommt von meine erhöhten Androgenen:(.

Hast Du damals schonmal versucht ein mykotisches Shampoo zu benüzten, wie z.B. Stieprox?
Das hat bei mir geholfen. (Nehme Regaine aber nicht).

Subject: Re: Regaine wirkt nicht mehr
Posted by Biggi on Mon, 15 Oct 2007 20:46:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo beetlegirl,

dein Beitrag könnte von mir sein.

Ich nehm Regaine seit Januar 2007 und hatte damit bis August ein ganz gutes Ergebnis - nicht
perfekt, aber ich konnte damit leben und wieder in den Spiegel schauen. Parallel dazu nehme ich
die Attempta (Inhaltsstoffe ähnlich der Diane).

Doch, ähnlich wie bei dir, ging bei mir Mitte August d.J. die Hölle los! Auch mein erster
Gedanke war: Ok, es kommt der Herbst, das kennst du ja. Daneben dachte ich mir, es könnte
auch daran liegen, dass ich für 2 Monate auf die Valette umgestiegen bin, aber mein HA
meinte, dies könne nicht der Grund sein... folglich also wieder saisonal bedingt.

Aber jetzt haben wir Mitte Oktober und es ist genau so schlimm wie vor 2 Monaten bzw. genauso
schlimm, wie vergangenes Jahr, als das ganze Schlammassel mit dem Haarausfall anfing.
Es ist so schlimm, dass ich schon kahle Stellen auf dem Kopf habe, obwohl ich täglich Regaine
und die Pille nehme! 

Ich kann mir das ganze nicht erklären und frage mich, wenn das Ganze nichts bringt, was denn
bitte dann? 
Ich bin da genauso ratlos wie du und kann nur zu gut verstehen, wie du dich fühlst!   

Subject: Re: Regaine wirkt nicht mehr
Posted by bridget on Tue, 16 Oct 2007 13:16:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 2 of 3 ---- Generated from Forum Haarausfall Frauen

https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=1969
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=1664&goto=16402#msg_16402
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=16402
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=2878
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=1664&goto=16414#msg_16414
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=16414
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=3080
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=1664&goto=16419#msg_16419
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=16419
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php


Hallo,
mir geht es genauso.Hatte letztes Jahr 4 Monate Regaine genommen und hat auch
geholfen.dann ging es jetzt wieder im Juli los und hat sich auch noch gesteigert.Ich habe wieder
mit Regaine angefangen,aber dieses Mal schlägt es gar nicht an.Der Haarausfall wird
überhaupt nicht weniger und ich getrau mich nicht mal zum Friseur,um die Haare etwas
nachschneiden zu lassen.Man schämt sich ja.weiss auch nicht mehr was ich noch machen
soll:-(
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